

# SOBREVIVIR AL ABUSO DE PERSONAS MAYORES



Junio marca el Mes Mundial de Concientización sobre el Abuso de las Personas Mayores, un momento para arrojar luz sobre el flagelo a menudo oculto del abuso de las personas mayores. En los Estados Unidos, se estima que 1 de cada 10 adultos mayores que viven en casa sufrieron abuso sólo en el último año. Sin embargo, sólo 1 de cada 24 casos de abuso de personas mayores se denuncia o recibe la asistencia necesaria. Las siguientes historias\* de Josefina y Emilia, dos mujeres valientes que superaron el abuso con

la ayuda de los programas de justicia para personas mayores de NYC Aging, resaltan el impacto de estos recursos vitales.

A Josefina, de 78 años, un asistente de atención médica domiciliar le robó la identidad. Mientras convalecía y tejía mantas para sus nietos, la asistente de Josefina aprovechó la oportunidad para robar documentos personales de su archivero, incluido su certificado de nacimiento y su número de seguro social. Josefina se dio cuenta del

robo cuando Amazon la contactó sobre una compra sospechosa de una computadora por valor de \$2,000. Inmediatamente buscó ayuda de su programa local de justicia para personas mayores de la ciudad de Nueva York. El programa brindó apoyo legal, protegió su identidad y resolvió el problema en unas semanas.

Emilia, de 64 años, enfrentó abusos similares por parte de un amigo de confianza. Ella le permitió entrar a su casa porque no tenía suerte. Instaló cámaras, robó artículos y no cumplió con múltiples acuerdos para reembolsar a Emilia por las compras realizadas en su nombre. Cuando ella lo enfrentó, él se mostró agresivo y amenazador. Emilia sufrió durante un año antes de decidir presentarse. Su programa local de justicia para personas mayores ayudó a Emilia a expulsar al abusador y le brindó asistencia financiera para presentar una denuncia judicial. Su consejero también le ofreció apoyo emocional, terapia y comunicación continua para garantizar su bienestar. Emilia ahora piensa en su consejera como en una

hermana. El abuso duró aproximadamente un año, pero una vez que Emilia buscó ayuda, su situación se resolvió en unos pocos meses.

Tanto Josefina como Emilia pudieron detener el abuso y reconstruir sus vidas con el apoyo de NYC Aging, que ofrece programas y servicios de justicia para personas mayores que previenen el abuso, apoya a quienes han sufrido abuso para ayudarlos a recuperarse y empodera a los sobrevivientes promoviendo la independencia y la elección. y seguridad financiera.

Al compartir sus historias, esperamos alentar a más personas a buscar ayuda. El abuso de personas mayores puede hacer que las víctimas se sientan avergonzadas, asustadas e impotentes, pero siempre hay un camino a seguir. Nuestros programas de justicia para personas mayores están disponibles con apoyo y recursos para ayudar a las víctimas a recuperar el control y garantizar su seguridad. Ayudamos a cientos de adultos mayores a pasar de víctimas

a sobrevivientes cada año, y también podemos ayudarlo a usted o a alguien que le importa. Si usted o alguien que conoce está sufriendo abuso de personas mayores, no dude en buscar ayuda. Llame a Aging Connect al 212-AGING-NYC (212-244-6469) para hablar con alguien que pueda ayudarlo. Este mes y todos los meses, todos debemos usar nuestras voces para denunciar el abuso de personas mayores y apoyar a los sobrevivientes, hasta que lo erradiemos de nuestras comunidades.

\*Los nombres han sido cambiados para proteger las identidades de las víctimas.



*NYC Department for the Aging  
Commissioner  
Lorraine Cortés-Vázquez*